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ATA Nº. 013 DA REUNIÃO 2 

EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO 3 

ACADÊMICO SUPERIOR, REALIZADA EM -4 

05 de agosto de 2009.  5 

(APROVADA em 09 de outubro de 2009) 6 

Itens de pauta: 7 
� Aprovação das atas 006/007/008/009/010/011/012/2009 das reuniões 8 
realizadas 17, 18 e 30 de junho respectivamente; 2- Solicitação do DCE de anulação 9 
da reunião do Conselho Superior, realizada em 18/06/2009; 3- Homologação do 10 
projeto pedagógico do curso de Letras; 4- Homologação do projeto pedagógico do 11 
curso de Educação Física; 5- Homologação da proposta de criação de Bacharelado 12 
em Educação Física; 6- Assuntos Gerais. 13 
 14 

Às 15h e 14 min. (quinze e quatorze) do dia 05 (cinco) de agosto de 2009 (dois mil e nove), no 15 

Escritório Modelo de Direito – EMD - do Centro Universitário Unirg reuniram-se, mediante 16 

convocação extraordinária expedida pela secretaria de apoio aos colegiados superiores do Centro 17 

Universitário UNIRG 1- Marcus Geraldo Sobreira Peixoto Eu, Laura Alves Secretária de 18 

Apoio, e os conselheiros: 2- Marlene Jales em substituição ao conselheiro, Joel Moisés Silva 19 

Pinho 3- Maria Wellitania de Oliveira Cabral 4- Ed Wilson César 5- Alexandre Peixoto Silva 20 

6- Fábio Pegoraro 7- José Carlos de Freitas 8- Joaquim dos Santos Penoni 9- Oximano 21 

Pereira Jorge 10- Ricardo Lira de Rezende Neves 11- Karin Ferretto Santos Collier 12- 22 

Rogério Soares de Melo 13- Domingos Rodrigues da Silva em substituição ao Conselheiro 23 

Célio Antonio A. Santos 14- Célia Maria Agustini da Silveira 15- Ito Silvério Gama Ribeiro 24 

Guedes, 16- Paula Marinho Scotta, onde trataram da seguinte pauta: ���� Aprovação das atas 25 

006/007/008/009/010/011/012/2009 das reuniões realizadas 17, 18 e 30 de junho 26 

respectivamente; 2- Solicitação do DCE de anulação da reunião do Conselho Superior, realizada em 27 

18/06/2009; 3- Homologação do projeto pedagógico do curso de Letras; 4- Homologação do 28 

projeto pedagógico do curso de Educação Física; 5- Homologação da proposta de criação de 29 

Bacharelado em Educação Física; 6-  Assuntos Gerais. - Não compareceram os conselheiros: 30 

Valmir Fernandes Lira, Leonardo Navarro Aquilino, Virgilio Moreira Roriz, 1- Almir 31 

Lopes da Silva, 2- Carolina Palma Pimenta Furlan, 3- Paulo Henrique Costa Matos. Os 32 

três últimos justificaram. ITEM ����: Aprovação das atas 006/007/008/009/010/011/012/2009. 33 

APROVADO POR UNANIMIDADE. ITEM 2: Solicitação do DCE de anulação da reunião do 34 

Conselho Superior, realizada em 18/06/2009. 02 (DOIS) VOTOS FAVORÁVEIS À ANULAÇÃO e 12 35 

(DOZE) VOTOS CONTRA A ANULAÇÃO. Ainda sobre o ITEM 2: Encaminhamento advindo dos 36 

Conselheiros José Carlos de Freitas e Ito Silvério Gama Ribeiro Guedes – REAPRECIAR O 37 

REGULAMENTO DE COLAÇÃO DE GRAU. 13 (TREZE) VOTOS FAVORÁVEIS e 01 (UMA) 38 

ABSTENÇÃO. ITEM 3- Homologação do projeto pedagógico do curso de Letras; POR 13 (TREZE) 39 
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VOTOS FAVORÁVEIS e UMA (01) ABSTENÇÃO FOI APROVADO – (abstenção: conselheiro Ito 40 

Silvério Gama Ribeiro Guedes). ITENS 4 e 5- Homologação do projeto pedagógico do curso de 41 

Educação Física e Homologação da proposta de criação de Bacharelado em Educação Física, 42 

respectivamente. Conselheiro Domingos Rodrigues disse que os alunos há muito buscavam por 43 

estas mudanças. O Conselheiro José Carlos afirmou que, alunos diziam-se enganados, pois não 44 

tinham feito vestibular para serem professores. O conselheiro Ricardo Lira disse que dos cursos em 45 

educação física existentes no país, 85% (oitenta e cinco por cento) são em licenciatura e que por 46 

isso, faz-se necessária uma READEQUAÇÃO na estrutura. Encaminhadas as duas propostas para 47 

votação, ambas foram APROVADAS POR UNANIMIDADE. ITEM 6: Assuntos Gerais - TEMA: 48 

Prorrogação do prazo para matrículas. Propostas advindas dos conselheiros: 1) Oximano Pereira 49 

Jorge e  2) Ricardo Lira. - 1) REABRIR O PRAZO de: quinta-feira, dia 06 (seis) de agosto a quarta-50 

feira, dia 12 (doze) de agosto. 2) REABRIR O PRAZO de: quinta-feira, dia 06 (seis) de agosto a 51 

quinta-feira, dia 13 (doze) de agosto até às 18 (dezoito) horas. POR 07 (sete) VOTOS FAVORÁVEIS 52 

e 04 (quatro) CONTRÁRIOS, foi APROVADA A PROPOSTA DE NÚMERO 2 (dois) – assim, reabre-53 

se o prazo para matrículas do dia 06 (seis) ao dia 13 (treze) de agosto até às 18 (dezoito) horas. O 54 

conselho deliberando ainda, dentro do ITEM assuntos gerais, SOLICITOU AO REITOR 55 

ESCLARECIMENTOS SOBRE: 1) convocação de professores no curso de Ciências Contábeis, 56 

argumentando que lá, JÁ EXISTEM MAIS professores que a carga horária necessária; 2) sobre o 57 

processo disciplinar do professor Jamil Elias Dib; 3) conselheira Karin Ferretto solicitou a inclusão 58 

da matéria: criação da câmara de pesquisa para a viabilização da criação de um fundo de pesquisa. 59 

Às 17h e 42 min, (dezessete e quarenta e dois) o presidente agradeceu a presença de todos e 60 

encerrou a reunião da qual Eu, Laura Alves Secretária de Apoio, lavrei a presente ata que, depois de 61 

apreciada e aprovada, assino com os demais presentes. Gurupi, 05 de agosto de 2009.  62 

Laura Alves E Silva------------------------------------------------------------------------------------------- 63 

1- Marcus Geraldo Sobreira Peixoto -------------------------------------------------------------------- 64 

2- Marlene Jales em substituição ao conselheiro, Joel Moisés Silva Pinho ----------------------------65 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 66 

3- Maria Wellitania O. Cabral----------------------------------------------------------------------------- 67 

4- Ed Wilson César ------------------------------------------------------------------------------------------- 68 

5- Alexandre Peixoto Silva----------------------------------------------------------------------------------  69 

6- Fábio Pegoraro -------------------------------------------------------------------------------------------- 70 

7- José Carlos de Freitas ------------------------------------------------------------------------------------ 71 

8- Joaquim dos Santos Penoni----------------------------------------------------------------------------  72 

9- Oximano Pereira Jorge----------------------------------------------------------------------------------  73 

10- Ricardo Lira de Rezende Neves --------------------------------------------------------------------- 74 

11- Karin Ferretto Santos Collier ------------------------------------------------------------------------- 75 

12- Rogério Soares de Melo -------------------------------------------------------------------------------- 76 
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13- Domingos Rodrigues da Silva em substituição ao Conselheiro Célio Antonio A. Santos-------77 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  78 

14- Célia Maria Agustini da Silveira --------------------------------------------------------------------- 79 

15- Ito Silvério Gama Ribeiro Guedes ------------------------------------------------------------------ 80 

16- Paula Marinho Scotta----------------------------------------------------------------------------------- 81 


